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　　　　　修学旅行・林間学校の宿泊行事が無事に終了いたしました。実行委員や班長を中心に目標・計画を立て準

　　　　備をし、当日も目標を達成しようと一人ひとりの頑張る姿が見られました。たくさんの思い出を作り、たくさんの

　　　　笑顔が見れて、たくさんの成果を上げることができました。

　　　　　行事を通して、様々な人と出会い、関わり、たくさん会話し、集団での行動だからこそ考えなければならない

　　　　ことも含めて多くのことを学べたと思います。今年度、実施できて本当に良かったです。

　　　　　さて、夏休み前のこの時期、皆さんに是非お話したいことがあります。

　　　　　物事は、結果も大事だがその過程がもっと大事であること。この時期夏の総体や発表会、コンクールなど３

　　　　年生にとって最後の結果の出るイベントがたくさんあると思います。その中で結果を出すことができる人もいれ

　　　　ばそうでない人もいます。しかも全員が納得いく結果が出るとは限りません。だからこそ、そこまでの過程を大

　　　　切にしなければならないのです。結果が先ではなく、そこまでのプロセスがとっても大事ですね。これは、部活

　　　　動だけではなく学習や個人の習い事にも同じことが言えます。何年もの間努力したからこその結果。そこに多

　　　　くの努力や頑張りがあるからこそ、自信になり価値があるのだと思います。西原中のどの生徒も自分の目標や

　　　　好きなことに向かって自分の考えを持ち、しっかりと歩んでいける力があると思っています。結果だけを求めず、

　　　　その過程を大切にしていきましょう。

　　　　　最後に、総体をはじめとして、この夏の皆さんの健闘を心から祈ります。そして、９月１日には元気な顔を見　

　　　　せて下さい。　

＜PTA本部より＞
   　入学式や卒業式で使用する花台、傘立て、図書室の本棚をPTA会費より購入いたしました。

＜1学期活動報告＞
　　　5/30　　市P連バレーボール発足式
　　　6/30　　高等学校説明会接待（３学年）
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部活動紹介

　　

定期試験も終わり部活動も本格始動！

　　　　総体に向けて各部活動の部長さんにコメントを頂きました。

陸上部（長距離） ２１名

私たちは、「“５自”自覚×自立×自説×自治＝自信」～西原史上

最強への道～をテーマに、日々練習してきました。総体では、今ま

で支えてくださった先生方、保護者の方に自信に満ちた走りで恩返

しをします！

陸上部（短距離） ５４名

陸上部では４月から７月のトラックシーズンの大会に向けて練習し

ています。

男女仲が良く部内雰囲気もかなり良いです。

サッカー部 ３０名

サッカー部は、毎日のトレーニングを部員全員で質を高めあいなが

ら頑張っています。

今は総合体育大会に向けて切磋琢磨して頑張っています。結果を

残せるように日々頑張ります。

ソフトテニス部 ３２名

私たちは、個人戦・団体戦での県大会出

場を目標に練習に励んでいます。

部員全員で団結しこれからも頑張ってい

きます！。



野球部 １０名

僕達野球部は、人数が少ない中、チームで協力し合いながら

日々の練習に取り組んでいます。チームの仲が良く、試合の流

れに一気に乗れるチームです。

ソフトボール部 ２６名

私たちソフトボール部は、県大会ベスト８を目標にしています。

この間の東葛大会ではベスト４という結果を残すことができまし

た。この結果に自信を持ち県大会で良い成績が残せるように、

全力を尽くしたいと思います。

男子バスケットボール部 ２３名

僕達バスケ部は、練習ができるということに感謝しながら、

チームで協力しながら日々の練習に取り組んでいます。部

内の仲が良いチームです。

女子バスケットボール部 １６名

私たち女子バスケットボール部は、市内ベスト４という目標を

持ち活動しています。

この前の春季大会ではとても悔しい思いを

しました。夏の総体に向け、部員一丸と

なり練習を重ねています。



バレーボール部 ３２名

こんにちは、バレー部です。私たちは２１日に行われる総体で

ベスト４を取るという目標のために１年間練習をしてきました。

これまでの試合では悔しい思いをしてきたので、総体で良い結

果が出るように頑張ります！

卓球部 ５４名

（男子）男子卓球部は現在３４名で活動

を行っております。練習内容は主にサー

ブやレシーブ、多球練習をしています。

県大会出場を目指して頑張っているので、

応援よろしくお願いします。

（女子）女子卓球部は個人戦・団体戦と

もに県大会出場を目指しています。練習

内容は主にサーブやレシーブ、多球練

習をしています。大会前には校内戦をし

て選手を決めています。

剣道部 １６名

（男子）僕たちは日々の練習で活動目標の「常に部員全員

がやる気に満ちた状態にする」に向けて雰囲気を盛り上げ

練習をしています。

（女子）剣道部は部員同士がとても仲が良く、勝つだけでな

く楽しむことも目標として頑張って活動しています。

美術部 ２３名

美術部では、虫歯予防のポスターや粘土を使った作品などを個人で制作し

ています。

夏休みは体育祭に向けて、紅白の応援旗を部員全員で描きます。みんな

仲が良くいつも楽しく会話しながら絵を描いています。



～～～ 　 1学年レク 　～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今回の学年レクを通して良かったことは、「体育委員のみんなで協力して
　　　　　　　　　　　　　　　　　　できたこと」、「学年全員で楽しめたこと」です。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　どの種目なら楽しく実施できるかを一か月程かけて考えました。いろいろ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　な案を出し合い、その中でも学年全員で楽しめるドッヂボールに決めました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　細かいルールや時間配分も考えました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　そして、実行するために開閉会式のリハーサルやライン引きなどの準備も
　　　　　　　　　　　　　　　　　　協力して行いました。その結果、学年みんな楽しそうにできていたので良か

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ったと思います。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　その一方で、問題点もありました。声が
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　通らなかったことです。今回の問題点を
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　改善し、これからも楽しいレクを考えてい　　　　　　
　　　　　　　　 　　　 　きます。一学年全体で盛り

 　　　　上がっていきましょう。

～　各学年　クラスの絆も深まりました！～

吹奏楽部 ３０名

私たち吹奏楽部は千葉県吹奏楽コンクールで

金賞を獲ることを目指して日々練習しています。

聴いた人が笑顔になるような演奏ができるようこれからも努力

していきます。

演劇部 ２５名

西原中演劇部では見ている人を笑顔にするようなステージ目

指し、部員全員が一丸となり、役者裏方と支え合いながら

日々活動をしています。

科学部 ４３名

科学部は、自分たちで実験を企画し活動している部活です。

グループで実験したり、廊下に掲示するポスターを製作したりしていま

す。



　

　　　　～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～  ２学年 林間学校 　～～～～

　
　　　　　　　　私たちが行った林間学校は、とても充実したもの
　　　　　　　になりました。特に、この二泊三日で改めて実感し
　　　　　　　たことは「感謝することの大切さ」でした。新型コロ
　　　　　　　ナウィルスの影響で、長い間思うように物事を進
　　　　　　　めることができず大変でしたし、辛い思いもたくさん
　　　　　　　しました。今回の林間学校では、みんなの心に残
　　　　　　　る一生忘れられない思い出を作ってほしかったの
　　　　　　　で、先生方や実行委員を中心に、制限のある中で
　　　　　　　一生懸命計画をしました。とても楽しく、みんなの笑
　　　　　　　顔をたくさん見ることのできた二泊三日になって良かったです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　最後に、この林間学校を実施することに協力して
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　くだっさた皆さま、本当にありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今回、学んだことを日々活かしていきます。

　　　　　～～～～～ ３学年　　修学旅行 　～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

　　　　　　　　今年の修学旅行で私は「実行委員長」という大役に初めて
　　　　　　　挑み、「自分から発信する力」を身に付けました。始めは「楽
　　　　　　　しい修学旅行にしたい。」という想いで、立候補したところから
　　　　　　　始まりました。
　　　　　　　　これまでの学校生活で制限が多かった私達だからこそ、中
　　　　　　　学校生活の集大成として一生の思い出に残る修学旅行にな
　　　　　　　るように、楽しくなる工夫を発信していきました。例えば、朝の
　　　　　　　放送では茶番劇をやりました。笑顔の人が増えて、「ありがとう」と言ってもらえた時には今まで
　　　　　　　感じたことのないやりがいを感じました。また、「周囲の人への感謝の気持ち」を強く感じました。
　　　　　　　　修学旅行に行かせてくれた家族、近くで見守ってくれていた先生方、私の想いを感じて行動し
　　　　　　　てくれた優しい友達、旅行先で出会った方々。たくさんの人達のおかけで、素晴らしい経験がで
　　　　　　　きました。これからも修学旅行で得たものを生かして、成長し続けたいと思います。


